

Página WEB de:

Dressel Markus 000281195M S.L.N.E.

- Dressel Reisen –

C/. Maracáibo, 45

E-04740 Roquetas de Mar

Teléfono: +34 950 329 088

Gerente: Alejandro Dressel Palenzuela

C.I.F.: ESB-04.459.921

Registro Mercantil de Almería, Tomo 776, Folio 49, Sección 9, Hoja 21260, Inscripción 1

NOTA LEGAL

Esta página WEB es propiedad de Dressel Markus 000281195M S.L.N.E., con nombre comercial **Dressel Reisen**, entidad mercantil constituida al amparo de la legislación española, con domicilio social en C/. Maracáibo, 45 de 04740 Roquetas de Mar, C.I.F. ESB-04.459.921 y con número de licencia AN 040838-3.

Además del domicilio social, se pone a disposición de los usuarios la siguiente dirección de correo electrónico donde podrán dirigir sus cuestiones en relación con esta página WEB: web@dresselreisen.es.

PROPIEDAD INTELECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR

Los derechos de propiedad intelectual de la página, el nombre de dominio, su código fuente, diseño y estructura de navegación en él contenidos son titularidad de la referida empresa, a quien corresponde el ejercicio exclusivo de los derechos de explotación de los mismos en cualquier forma, y, en especial los derechos de reproducción, distribución, comunicación pública y transformación.

El nombre comercial, las marcas, logos, productos y servicios que contiene este website se encuentran protegidos por la Ley.

El usuario se compromete, en cumplimiento de lo establecido en la Ley de Propiedad Intelectual a mantener la integridad de la obra e impedir cualquier deformación, modificación o alteración contra ella que suponga un perjuicio a sus intereses legítimos o menoscabo de su reputación. Asimismo se compromete a no reproducir, copiar, distribuir o publicar el contenido de la información de la presente página sin autorización por escrito de su titular.

Dressel Reisen se reserva la posibilidad de ejercer las acciones judiciales que correspondan contra los usuarios que violen o infrinjan los Derechos de Propiedad Intelectual e Industrial aquí descritos.

ENLACES A OTRAS PAGINAS WEB

Dressel Reisen declina cualquier responsabilidad respecto a la información o el acceso a páginas que se hallen fuera de la página WEB www.dresselreisen.es, y no gestionada directamente por **Dressel Reisen**. La función de los enlaces de hipertexto que aparecen en www.dresselreisen.es, tienen como finalidad exclusivamente la de informar al usuario sobre la existencia de otras fuentes de información en Internet, donde podrá ampliar los datos ofrecidos por esta página web. **Dressel Reisen** no será en ningún caso responsable del resultado obtenido a través de dichos enlaces o de las consecuencias que se deriven del acceso por los usuarios a los mismos.

POLITICA DE PRIVACIDAD

El sitio utiliza el servicio **Google Analytics**, que es prestado por **Google, Inc.**, entidad cuya oficina principal está en **1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos ("Google")**.

FINALIDADES DE LOS TRATAMIENTOS

Los datos de navegación, tales como el nombre de dominio del proveedor (PSI) y/o la dirección IP que les da acceso a la red, el navegador, sistema operativo e idioma escogido, las fecha y hora de acceso a nuestra web o la dirección de internet desde la que partió el link que dirige a la misma, serán tratados para fines estadísticos y de mejora de la web.

UTILIZACIÓN DE COOKIES

En esta Web se utilizan cookies. Una cookie es un fragmento de información de texto que las webs transfieren al disco duro de los equipos que se conectan a ellas. Utilizamos cookies para recopilar

estadísticas anónimas y conjuntas que nos permitan analizar la forma en que los usuarios utilizan nuestra web, con el fin de mejorarla. El usuario tiene la opción de no recibir cookies o de ser informado acerca de su fijación mediante la configuración de su navegador a tal efecto. Sin embargo, en caso de desactivar las cookies, es posible que no pueda hacer uso de todas las funcionalidades de la web.

CAMBIO DE NUESTRA POLITICA DE PRIVACIDAD

Nos reservamos el derecho de modificar esta política de privacidad para cumplir siempre con los últimos requisitos legales o para implementar cambios en nuestros servicios en la política de privacidad, p.ej. cuando se introducen nuevos servicios. Su nueva visita estará sujeta a la nueva política de privacidad.